

Bogotá, DC, lunes, 11 de septiembre de 2023

Señor

FABRIZIANO ROJAS VARGAS

Inscrito para intervenir en una audiencia pública

Correo electrónico: No registra

Teléfono de contacto: 3228903207

Tota, Boyacá

Asunto: Reprogramación de la Audiencia Pública Ambiental ordenada en desarrollo del trámite de evaluación de la solicitud de autorización para ocupación de cauce para el desarrollo del proyecto denominado “Muelle flotante del proyecto ecoturístico Playa Blanca”, sobre el cauce de la Laguna La Tota, a cargo de CORPOBOYACÁ – Expediente POC0001-00-2023

Respetado señor Rojas:

De manera cordial la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales -ANLA-, le informa que la Audiencia Pública Ambiental ordenada en desarrollo del trámite de evaluación de la solicitud de autorización para ocupación de cauce para el desarrollo del proyecto denominado “Muelle flotante del proyecto ecoturístico Playa Blanca”, sobre el cauce de la Laguna La Tota, a cargo de CORPOBOYACÁ, fue reprogramada para el **miércoles veinte (20) de septiembre de 2023**, a partir de las 08:00 a.m. en la Casa de la Cultura del municipio de Tota, Boyacá, ubicada en el parque principal, carrera 4 No. 4-59.

Es preciso señalar que en virtud del proceso de convocatoria y el relacionamiento con autoridades y comunidades, se identificó por parte de la ANLA la necesidad de que la audiencia se realice en un espacio geográficamente más cercano al lugar donde está ubicado el proyecto.

A través de comunicación con radicado 20236200569212 del 5 de septiembre de 2023, el alcalde municipal de Tota, Eriverto Cruz Riaño, expresó a esta autoridad la intención de esa entidad territorial por facilitar las instalaciones de la Casa de la Cultura, ubicada en el parque principal, además de la logística y la posibilidad de brindar garantías adicionales y reforzadas para el mecanismo de participación.

En consecuencia, para esta autoridad ambiental, fue viable reprogramar la audiencia y por ende expedir Edicto de convocatoria el 5 de septiembre de 2023.

Reiteramos entonces que la celebración de la **Audiencia Pública Ambiental** será el **miércoles veinte (20) de septiembre de 2023**, a partir de las 08:00 a.m. en la **Casa de la Cultura** del municipio de Tota, Boyacá, ubicada en el parque principal, carrera 4 No. 4-59.



Se contará con el apoyo de las tecnologías de la información y las comunicaciones por medio de la transmisión en vivo a través del canal de YouTube de la ANLA (www.youtube.com/c/AutoridadNacionaldeLicenciasAmbientales) y sus redes sociales, Facebook (www.facebook.com/ANLACol/) y su página web (www.anla.gov.co), con interpretación en lengua de señas colombiana, y además transmisión en la red social de Facebook de CORPOBOYACÁ (<https://www.facebook.com/CORPOBOYACA>).

Además del espacio presencial, también estarán disponibles los chats de los canales de YouTube y redes sociales de Facebook y Twitter, para expresar sus opiniones y puntos de vista respecto del proyecto.

Las personas previamente inscritas podrán intervenir en la audiencia de manera presencial en la Casa de la Cultura del municipio de Tota, o a través de la línea telefónica **3214017546** o por medio de una plataforma de video conferencias, cuyo enlace será enviado a los correos electrónicos o números de contacto, al inicio del evento, brindando las instrucciones de conexión y manejo del aplicativo.

La **Audiencia Pública Ambiental** tiene por objeto dar a conocer a las organizaciones sociales y ambientales, comunidad en general, entidades públicas y privadas la solicitud de un permiso ambiental, las medidas de manejo propuestas para prevenir, mitigar, corregir y/o compensar impactos; así como recibir opiniones, informaciones y documentos que aporte la comunidad y demás entidades públicas o privadas, cual deberá tenerse en cuenta en el momento de la toma de decisiones por parte de la ANLA.

Los estudios ambientales y la información adicional solicitada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales y relacionada con el trámite administrativo de evaluación ambiental, estarán a disposición de la comunidad en general en la ANLA y su página web, en CORPOBOYACÁ, y en las personerías municipales de Tota, Aquitania y Cuítiva.

Sin otro particular, agradecemos toda la colaboración y el apoyo que se preste para el cumplimiento del objeto de la audiencia pública.

Cordialmente, |



LUIS CARLOS MONTENEGRO ALMEIDA
SUBDIRECTOR DE MECANISMOS DE PARTICIPACION CIUDADANA AMBIENTAL

Anexos:

- *Edicto de convocatoria expedido el 5 de septiembre de 2023* |

Medio de Envío: Correo Electrónico



STEFANIA GONZALEZ SALAMANCA
CONTRATISTA



FRANKLIM GEOVANNI GUEVARA BERNAL
CONTRATISTA

Archívese en: Expediente POC0001-00-2023

Nota: Este es un documento electrónico generado desde los Sistema de Información de la ANLA. El Original reposa en los archivos digitales de la entidad.

